
29 年 11 月 22 日

飛鷹　美知子 ９７０－９１０１

１ 開催日時 平成 29 年 11 月 22 日　 10:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等

④

７

８ その他特記事項
市役所より…地域密着ということであれば、地域の方もこの会に参加してもらったほうがいいのではないか。
　　　　　　　　町内会長などに参加を促してはどうか

今日で入所して5ヶ月が経過する。施設にも馴染み、生活できていると感じている。
ひとりひとりが温かく迎えてくださり、ありがたく感じている。入所当初は帰宅願望が見られていたが、今は

⑤

「髪が黒くなった」と話していた。栄養面、精神面双方ともに良くなったのかなと感じた。残念なのは面会に来て
もらったことなどを翌日には忘れてしまっていること。今後も穏やかに元気に過ごしてほしい。
以前は帰宅願望があったが、今は落ち着いて生活ができている。歩かないということもあり巻き爪になった際

⑥

　　　　　　⇒本日は民生委員の方の研修旅行ということで民生委員3名が欠席である。前回は参加していた。
　　　　　　　　町内会長への参加依頼は現状行っていない。今後検討する。

平均年齢：　　89　歳。　　　平均介護度：　　1.8

記載をするようにしてください。

特例入所者について：特養要介護２の利用者の方の説明を行う

施設として感染症勉強会を実施していることを報告。実施したのであれば活動状況報告に①

②

要望、助言に対する考え方

活動状況報告を受け、入所されている方は幸せであると感じた。知り合いが面会に来た際、母を見て

⑦
治療後毎日足浴を行ってくれていた。とてもありがたく感じている。

③
ケアに取り組んでほしい。

紅葉ドライブは何名が参加しましたか。また平均年齢、平均介護度はどれぐらいか。

利用者、スタッフともに苦労もあると思うが、写真を見て笑顔がよいと感じた。管理栄養士も看取りの取組に

小規模特養は入院者が多くなるということは経営的にも影響が出ると考える。しかしいつ訪問しても活気が
あり活気があり笑顔がよいと感じる。看取りを行っているということでケアを通してスタッフが一致団結をし、

それもなくなり自分を温かく迎えてくれる。とてもありがたいことだと感じている。

関わり、食事の工夫を試みており、良いことであると感じる。

活動的に過ごせるような工夫を引き続きお願いしたい。介護度が高くなると大変だとは思われるが頑張って

GHの平均年齢は何歳か。また平均介護度はいくらか。
もらいたい。ノロウィルスの発生に注意してほしい。11/15～1/20強化週間。

　別紙のとおり

いろいろな活動をしておりスタッフの頑張りを感じる。大変だとは思うが、入居者の喜びのために
今後も頑張ってほしい。内部研修の報告もあわせてお願いしたい。

①

ワタナベ　様 〃

廣藤　智和　様 社会福祉法人広寿会　居宅介護支援事業所ひろた　管理者

豊田　様 松山市地域包括支援センター小野・久米地区　

担当者 電話番号

村上　傅　様 松山市保健福祉部介護保険課

グループホーム（家族）

7 タカスカ　様 〃

イデノ　様 特別養護老人ホーム（家族）

アサノ　様

施設長

グループホーム　管理者

丹　紀代

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

佐々木　信也 愛隣園　理事長

上田　稔
清水　佳代

10:45

ガリラヤ久米　3F多目的ルーム

森永　有美

7

グループホーム　計画作成担当者

特別養護老人ホーム　生活相談員

特別養護老人ホーム　介護主任補

統括施設長　（ガリラヤ荘施設長）

高橋　雅志
飛鷹　美知子



29 年 11 月 22 日

清水　佳代 ９７０－９１０１

１ 開催日時 平成 29 年 11 月 22 日　 10:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等

④

７

８ その他特記事項
市役所より…地域密着ということであれば、地域の方もこの会に参加してもらったほうがいいのではないか。
　　　　　　　　町内会長などに参加を促してはどうか
　　　　　　⇒本日は民生委員の方の研修旅行ということで民生委員3名が欠席である。前回は参加していた。
　　　　　　　　町内会長への参加依頼は現状行っていない。今後検討する。
特例入所者について：特養要介護２の利用者の方の説明を行う

①
平均年齢：　　89　歳。　　　平均介護度：　　1.8
施設として感染症勉強会を実施していることを報告。実施したのであれば活動状況報告に

記載をするようにしてください。

いろいろな活動をしておりスタッフの頑張りを感じる。大変だとは思うが、入居者の喜びのために
今後も頑張ってほしい。内部研修を行っているなどの記載も忘れずしてほしい。

要望、助言に対する考え方

森永　有美 特別養護老人ホーム　介護主任補

　別紙のとおり

アサノ　様 グループホーム（家族）

7

飛鷹　美知子 グループホーム　管理者

上田　稔 グループホーム　計画作成担当者

清水　佳代 特別養護老人ホーム　生活相談員

佐々木　信也 愛隣園　理事長

7 丹　紀代 統括施設長　（ガリラヤ荘施設長）

高橋　雅志 施設長

廣藤　智和　様 社会福祉法人広寿会　居宅介護支援事業所ひろた　管理者

豊田　様 松山市地域包括支援センター小野・久米地区　

村上　傅　様 松山市保健福祉部介護保険課

タカスカ　様 〃

イデノ　様 特別養護老人ホーム（家族）

ワタナベ　様 〃

10:45

ガリラヤ久米　3F多目的ルーム

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

①

紅葉ドライブは何名が参加しましたか。また平均年齢、平均介護度はどれぐらいか。
活動的に過ごせるような工夫を引き続きお願いしたい。介護度が高くなると大変だとは思われるが頑張って
もらいたい。ノロウィルスの発生に注意してほしい。11/15～1/20強化週間。
GHの平均年齢は何歳か。また平均介護度はいくらか。

②
利用者、スタッフともに苦労もあると思うが、写真を見て笑顔がよいと感じた。管理栄養士も看取りの取組に
関わり、食事の工夫を試みており、良いことであると感じる。

③
小規模特養は入院者が多くなるということは経営的にも影響が出ると考える。しかしいつ訪問しても活気が
あり活気があり笑顔がよいと感じる。看取りを行っているということでケアを通してスタッフが一致団結をし、
ケアに取り組んでほしい。
今日で入所して5ヶ月が経過する。施設にも馴染み、生活できていると感じている。

⑤
ひとりひとりが温かく迎えてくださり、ありがたく感じている。入所当初は帰宅願望が見られていたが、今は
それもなくなり自分を温かく迎えてくれる。とてもありがたいことだと感じている。

⑥
活動状況報告を受け、入所されている方は幸せであると感じた。知り合いが面会に来た際、母を見て
「髪が黒くなった」と話していた。栄養面、精神面双方ともに良くなったのかなと感じた。残念なのは面会に来て
もらったことなどを翌日には忘れてしまっていること。今後も穏やかに元気に過ごしてほしい。

⑦
以前は帰宅願望があったが、今は落ち着いて生活ができている。歩かないということもあり巻き爪になった際

治療後毎日足浴を行ってくれていた。とてもありがたく感じている。



29 年 11 月 22 日

担当者 荒田　真紀 電話番号

１ 開催日時 平成 29 年 11 月 22 日　 11:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者

　人

職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②
③

７
①
②
③

８ その他特記事項
①
②
③
④
⑤

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

事業所名 デイサービス　ガリラヤ久米

089-970-9101

11:45

デイサービス　デイルーム

馬場　佳都美様 （利用者）

佐々木　文子様 （利用者）

山口　傳衛様 （利用者）

山口　静子様 （利用者）

佐伯　友江様 （利用者）

本田　廣實様 （利用者）

黒河　幸子様 （利用者）

川東　八重子様 （利用者）

廣藤　智和　様 社会福祉法人広寿会　居宅介護支援事業所ひろた　管理者

豊田　様 松山市地域包括支援センター小野・久米地区　

村上　傅　様 松山市保健福祉部介護保険課

佐々木　信也 愛隣園　理事長

8 丹　紀代 統括施設長　（ガリラヤ荘施設長）

高橋　雅志 施設長

荒田　真紀 生活相談員（デイ主任補）

田中　博子 介護職

川﨑　深里 介護職

仙波　亜紀 介護職

越智　和江 看護師兼機能訓練指導員

　別紙のとおり

山本　ため子様 （利用者）

12

楽しく利用している。利用日が来るのが待ち遠しい。これからもよろしくお願い致します。

ストレッチが出来るスペースが欲しい。畳やマットを敷いていくれると有難い。

要望、助言に対する考え方
ご要望にお応えできるように検討致します。

村上様より…外出行事の解釈について、遊びが目的なものはしてはいけないが、機能訓練が目的であれば実施しても

　　　　　　　　構わない。外出行事がないと、利用者も楽しめないのではないか。

廣藤様より・・・デイサービスで、機能向上を目的としたマシン等があるのは素晴らしい。

豊田様より・・・他のデイサービスにはないものがここにはある。今後も地域の方がお元気になるよう貢献して欲しい。


